
 
   

 

第第１１６６４４７７回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年４４月月２２２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム  ゲゲスストト卓卓話話  坂坂本本  貴貴之之様様（（笠笠岡岡青青年年会会議議所所理理事事長長））  
                        
前例会の記録（第１６４６回 令和４年４月１５日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８９・４７％（出席免除者出席０名）  

・欠席者     ４名     池田周二・吉岡孝恭・山本雅夫・江原公平の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

４月１日メーキャップ後の出席率   ９４・８７％→９７・４４％に補正  

４月７日岡山後楽園 RC へ惠谷龍二君  

・ゲスト   な し       ・ビジター  山河 敏幸様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と５２日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３５年と１２３日に当たります。  

4 月１０日（日）、4 クラブゴルフ大会が開催されました。 

・幹事報告 岩﨑ガバナー事務所より、第 14 回全国ライラ研究会開催のご案内を頂いております。  

日時：令和 4 年 5 月 21 日・22 日（土・日）  場所：ホテルニューオオタニ鳥取  

2022～23 年度地区ガバナーノミニー候補者についてお知らせと、信任状のお願いが参っております。

榊原 敬（さかきばら たかし）氏 61 歳   岡山南ロータリークラブ所属 職業分類：病院  

ハイライトよねやま 265 号をメールにて頂いております。  

会長宛に、笠岡ふれあい空港モーターグライダー活用実証飛行へのご参加のご依頼が参っております。

日時：令和 4 年 4 月 18 日（月）10 時~16 時  

・委員会報告  親睦活動委員会より委員会開催のご案内。  

・配 布   週 報         

・食 事  エビピラフ（米山ランチ）  

 ◎スマイル  
渕野瑛木君  松田会長の代打をさせて頂きます。映画とんび公開を祝して！金光町大谷地区がたく

さん出てきます。  

岡原 稔君  工藤委員長本日は増強全体会議宜しくお願い致します。  

河田恭志君  来週 4 月 22 日の例会はお休みします。  

原田俊三君  映画とんびが公開されました。是非見て下さい。  

 工藤一郎君  会員増強についての卓話を致しますよろしくお願いいたします。  

 佐藤林平君  35 周年老活出前講座引き続きご協力の程お願い致します。  

 福嶋啓祐君  久しぶりに新卒の理学療法士が 3 名入職しました。とんびを見ました。感動した！  

 江原和之君  申し訳ありません。早退させて頂きます。  

 惠谷龍二君  早退させて頂きます。  

新井善久君  今日は早退します。  

江原公平君  仕事多忙につき欠席します。     

スマイル １１，０００円  

 
宇野圴惠ｈ 

●会員増強について  

中塚康幸会員 

まず私の入会の動機は、金政さんとの付き合いから 4 年前、石田会員と金子会員からお誘いを受けた 

のですが、その当時「ホンダ」の関係で大役を受けており、最初はお断りをさせて頂いたのですが、 

引き受けていた役が終わったことから三宅年度の時に佐々木会員と同時に入会をさせてもらいました。 

会員増強ですが、ロータリーに入会することで出会いがあり得るものも多いので、さらに多くの同士 

を集めたいと思っています。今回残念なことに入会してもらえると思っていた方に断られてしまいま 

した。反省として今の時代「ゴリ押し」ではなく相手の都合も考えて、勧誘する側がロータリーとは 

何かを説明できないといけないと感じています。アンテナを張って候補者を探し、様々な手段を使っ 

てアプローチをかけていきたいと思います。 

佐々木敦会員 

今までの経験から、会員の減少は団体の存続に関わる事で会を維持していく為には会員の拡大が生命 

線だと思っています。また、拡大は一つの委員会だけでできるものではなく会員一人が一人ずつ勧誘 

するくらい組織全体で取り組まないといけないと思います。人はメリットの有る無しで動くものと思 

うので、ロータリーに入会する事で得られるメリットを宣伝し会員増強を図っていきたいと思います。 

河田恭志会員 

ロータリーに入会するきっかけは、商工会議所の青年部に長年在籍して 50 歳で卒業後、そういった組 

織活動を全くしなくなっていたところに工藤会員、三宅会員、奥野会員から一番に声をかけてもらっ 

たことがきっかけです。勧誘方法としては、①笠岡東ロータリーを知ってもらうために例会に体験参 

加②スマイル会のゴルフに参加してもらう。等が効果的だと考えています。来年度、幹事として笠岡 

東ロータリーの良さ、目的、方向性を示せるように活動したいと考えています。 

工藤一郎会員増強委員長 

松田会長の方針として今年度は 2 名の会員増強を目標としていましたが、今のところ宮本会員 1 名、 

残りの日であと 1 名勧誘したいです。クラブの会員全員が増強に対する意識を高めて勧誘を行ってい 

ただきたいと思います。ロータリーの例会活動だけではなく、様々な同好会や今回の佐藤会員が計画 

されている催し等で広くロータリー自体を知ってもらうことも必要だと考えます。ロータリーは出席 

することで他の会員と交流し、自分磨きをする場だと思います。まずは自分のクラブを好きになって 

もらい、その良さを宣伝して、次年度は今まで以上に会員が増加するように宜しくお願いしたいと 

思います。 

次週以降のプログラム＆行事予定    

４／２４（日）  地区協議会 10：30～17：15 ベルフォーレ津山  

  〃      笠岡市制施行 70 周年記念式典 10：00～15：00 笠岡市民会館  

４／２７（水）  35 周年高齢者合同委員会  19：00～ 星乃珈琲（食事 18：30～）  

４／２９（祝金） 第 5 例会休会 ／ カブトガニ保護啓発運動 15：00～16：30 大島側担当  

５／ １（日）  スマイル会ゴルフ大会  9：07 スタート 赤坂レイクサイドカントリークラブ  

５／ ２（月）      〃     打上会  19：00～ 妃富美  

５／ ６（金）  第 1 例会取りやめ ／  新委員長会議 19：00～ 笠岡グランドホテル２F 

５／１３（金）  第 2 例会 地区協議会参加者による報告  


